

# PlantaDoce.

Entorno

## El gasto en salud se incrementa hasta el 10% del PIB mundial

Según un informe de la Organización Mundial de la Salud (OMS), los gobiernos gastan 52 euros per cápita en países de ingresos medianos-bajos.

PlantaDoce  
20 feb 2019 - 16:35



La sanidad cada vez tiene mayor peso en el bolsillo en la economía global. El gasto en salud está creciendo más rápido que el resto de la economía mundial, representando ya el 10% del Producto Interior bruto (PIB) en todo el mundo, según revela un nuevo informe de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

**La subida es particularmente notable en los países de ingresos medios y bajos**, donde el gasto sanitario está creciendo en promedio un 6% anual, en comparación con un 4% en países de altos ingresos.

Los gobiernos proporcionan un promedio del 51% del gasto en salud de los países, mientras que más del 35% procede directamente del bolsillo de los ciudadanos a través de la sanidad privada. “Una consecuencia de esto es que 100 millones de personas son empujadas a la pobreza extrema cada año”, advierte la OMS.

---

# PlantaDoce.

---

## Los gobiernos proporcionan más de la mitad del gasto en salud de los países, según la OMS

El informe, en cualquier caso, destaca una tendencia al aumento de la financiación pública nacional en países de ingresos bajos y medianos, y la disminución de la financiación externa en los países de ingresos medios. “La dependencia de los gastos del ciudadano está disminuyendo en todo el mundo, aunque lentamente”, reconoce la organización en su estudio.

**En los países de ingresos medianos, el gasto público en salud per cápita se ha duplicado desde el 2000.** En promedio, los gobiernos gastan 52 euros por persona en salud en países de ingresos medianos-bajos, y cerca de 240 euros por persona en aquellos de ingresos medianos-altos.